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Clipping de Notícias – Prefeitura de São Sebastião 

 

Confira as notícias que foram vinculadas na imprensa no dia 08 de outubro de 

2024 

 

CLIPPING DE RÁDIO 

Caraguá FM 

São Sebastião 
• Reinaldinho 

 

CLIPPING DE NOTÍCIAS 

SPRio+ 

São Sebastião 
• 29 candidatos no Vale do Paraíba não votaram nem em si mesmos e saíram zerados das 

eleições 

 

• Mais de 45% dos prefeitos eleitos no Vale do Paraíba são do PL 

 

Litoral Norte Web 

São Sebastião 
• São Sebastião promove Curso de Casais Grávidos no CIAMA Topolândia 

 

• São Sebastião recebe primeiros parques para pets no Porto Grande e São Francisco 

 

Agora Vale 

São Sebastião 

• Artesp: projeto utiliza drones para reflorestamento de áreas devastadas em São Sebastião 

 

Jornal do Litoral 

São Sebastião 
• Moradores comemoram entrega na nova Ponte do Pielo, em Barra do Una 

https://www.dropbox.com/scl/fi/nbfe4gi0kn34avqke1lu9/08-10-2024-Reinaldinho-Jornal-Regional-Caragu-FM.mp3?rlkey=nwmzmmx071ggyvc7ayvxetun9&e=1&st=ghqhjh6h&dl=0
https://spriomais.com.br/2024/10/08/29-candidatos-no-vale-do-paraiba-nao-votaram-nem-em-si-mesmos-e-sairam-zerados-das-eleicoes/
https://spriomais.com.br/2024/10/08/29-candidatos-no-vale-do-paraiba-nao-votaram-nem-em-si-mesmos-e-sairam-zerados-das-eleicoes/
https://spriomais.com.br/2024/10/08/mais-de-45-dos-prefeitos-eleitos-no-vale-do-paraiba-sao-do-pl/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-promove-curso-de-casais-gravidos-no-ciama-topolandia/
https://litoralnorteweb.com.br/sao-sebastiao-recebe-primeiros-parques-para-pets-no-porto-grande-e-sao-francisco/
https://agoravale.com.br/noticias/Meio-Ambiente/artesp-projeto-utiliza-drones-para-reflorestamento-de-areas-devastadas-em-sao-sebastiao
https://jornaldolitoral.com/index.php/2024/10/08/moradores-comemoram-entrega-na-nova-ponte-do-pielo-em-barra-do-una/
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Nova Imprensa 

São Sebastião 
• Litoral Norte recebe reforço de 152 novos guarda-vidas para temporada de verão 

 

Suzano TV 

São Sebastião 
• Artesp: projeto utiliza drones para reflorestamento de áreas devastadas em São Sebastião 

 

Diário Caiçara 

São Sebastião 
• Prefeitura de São Sebastião entrega iluminação de LED no campo de futebol do Morro do 

Abrigo 

 

• Prefeitura de São Sebastião promove Curso de Casais Grávidos no CIAMA Topolândia 

 

Expressão Caiçara 

São Sebastião 
• Eleito prefeito mais jovem da história de São Sebastião, Reinaldinho tem recorde de votos 

 

• Primeiros parques para pets no Porto Grande e São Francisco são entregues para 

população 

 

• Campo de futebol do Morro do Abrigo ganha iluminação de LED 

 

• Moradores comemoram entrega na nova Ponte do Pielo, em Barra do Una 

 

• Câmara de Ilhabela e São Sebastião passam por renovação com amplas bases de apoio 

aos prefeitos 

 

Radar Litoral 

São Sebastião 
• Ciama Topolândia terá curso para 'casais grávidos' a partir do dia 15 de outubro 

 

• Biblioteca Municipal recebe escritora Claudia Lage pelo Programa Viagem Literária 

https://novaimprensa.com/2024/10/litoral-norte-recebe-152-novos-guarda-vidas-para-temporada-de-verao.html
https://suzano.tv/2024/10/artesp-projeto-utiliza-drones-para-reflorestamento-de-areas-devastadas-em-sao-sebastiao/
https://diariocaicara.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-entrega-iluminacao-de-led-no-campo-de-futebol-do-morro-do-abrigo/
https://diariocaicara.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-entrega-iluminacao-de-led-no-campo-de-futebol-do-morro-do-abrigo/
https://diariocaicara.com.br/prefeitura-de-sao-sebastiao-promove-curso-de-casais-gravidos-no-ciama-topolandia/
https://www.expressaocaicara.com/post/eleito-prefeito-mais-jovem-da-hist%C3%B3ria-de-s%C3%A3o-sebasti%C3%A3o-reinaldinho-tem-recorde-de-votos
https://www.expressaocaicara.com/post/primeiros-parques-para-pets-no-porto-grande-e-s%C3%A3o-francisco-s%C3%A3o-entregues-para-popula%C3%A7%C3%A3o
https://www.expressaocaicara.com/post/primeiros-parques-para-pets-no-porto-grande-e-s%C3%A3o-francisco-s%C3%A3o-entregues-para-popula%C3%A7%C3%A3o
https://www.expressaocaicara.com/post/campo-de-futebol-do-morro-do-abrigo-ganha-ilumina%C3%A7%C3%A3o-de-led
https://www.expressaocaicara.com/post/moradores-comemoram-entrega-na-nova-ponte-do-pielo-em-barra-do-una
https://www.expressaocaicara.com/post/c%C3%A2mara-de-ilhabela-e-s%C3%A3o-sebasti%C3%A3o-passam-por-renova%C3%A7%C3%A3o-com-amplas-bases-de-apoio-aos-prefeitos
https://www.expressaocaicara.com/post/c%C3%A2mara-de-ilhabela-e-s%C3%A3o-sebasti%C3%A3o-passam-por-renova%C3%A7%C3%A3o-com-amplas-bases-de-apoio-aos-prefeitos
https://radarlitoral.com.br/noticias/25025/ciama-topolandia-tera-curso-para-'casais-gravidos'-a-partir-do-dia-15-de-outubro
https://radarlitoral.com.br/noticias/25027/biblioteca-municipal-recebe-escritora-claudia-lage-pelo-programa-viagem-literaria
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• Coral/USP Feminino faz concerto no 19 de outubro em São Sebastião 

 

• Felipe Augusto deixará terreno e projeto estrutural para novo hospital no governo 

Reinaldinho 

 

• Polícia Municipal prende procurado da justiça na Topolândia em São Sebastião 

 

Litoral em Pauta 

São Sebastião 
• O Castelo das Artes segue com apresentações gratuitas do espetáculo “Zezinho em: a 

Caixa-Circo” 

 

Notícias das Praias 

São Sebastião 
• Conheça os vereadores mais votados no Litoral Norte: o campeão nas urnas foi Daniel 

Soares, de São Sebastião 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://radarlitoral.com.br/noticias/25028/coral-usp-feminino-faz-concerto-no-19-de-outubro-em-sao-sebastiao
https://radarlitoral.com.br/noticias/25030/felipe-augusto-deixara-terreno-e-projeto-estrutural-para-novo-hospital-no-governo-reinaldinho
https://radarlitoral.com.br/noticias/25030/felipe-augusto-deixara-terreno-e-projeto-estrutural-para-novo-hospital-no-governo-reinaldinho
https://radarlitoral.com.br/noticias/25036/policia-municipal-prende-procurado-da-justica-na-topolandia-em-sao-sebastiao
https://litoralempauta.com.br/cia-o-castelo-das-artes-segue-com-apresentacoes-gratuitas-do-espetaculo-zezinho-em-a-caixa-circo-na-costa-sul-de-sao-sebastiao-nos-bairros-barra-do-una-e-boicucanga/
https://litoralempauta.com.br/cia-o-castelo-das-artes-segue-com-apresentacoes-gratuitas-do-espetaculo-zezinho-em-a-caixa-circo-na-costa-sul-de-sao-sebastiao-nos-bairros-barra-do-una-e-boicucanga/
https://noticiasdaspraias.com/2024/10/08/conheca-os-vereadores-mais-votados-no-litoral-norte-o-campeao-nas-urnas-foi-daniel-soares-de-sao-sebastiao/
https://noticiasdaspraias.com/2024/10/08/conheca-os-vereadores-mais-votados-no-litoral-norte-o-campeao-nas-urnas-foi-daniel-soares-de-sao-sebastiao/
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Editoria: Jornal Regional 

Veículo: Caraguá FM 

 

Reinaldinho  
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Veículo: SPRio+ 

 

29 candidatos no Vale do Paraíba não votaram nem em si mesmos e saíram 

zerados das eleições 

 
 

Quem são os candidatos 

Veja qual o nome, o partido, quanto receberam e quanto gastaram os candidatos que não tiveram 

nenhum voto nas eleições municipais: 

 

Cachoeira Paulista 

Solange Neves (Mobiliza): recebeu R$ 96,50 de recursos (doação de candidato) para campanha e 

não teve nenhum gasto 

Campos do Jordão 

Sergio Baiano (DC): recebeu R$ 1.005 (doação de partido) para campanha e não teve nenhum 

gasto 

Aline Morais (DC): recebeu R$ 1.139 (doação de partido) para campanha e não teve nenhum gasto 

Canas 

Dejane (PSD): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Caraguatatuba 

Karina de Castro (Rede): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Evelyn Correa Pessoa (Rede): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Cruzeiro 

Graça Thomaz da Praça (PT): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Elizabeth de Melo (PDT): não há prestação de contas apresentada à Justiça Eleitoral 

Guaratinguetá 
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Nayra Ferreira (PMB): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Igaratá 

Batata do Rodeio (PRD): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Ilhabela 

Otaviani (Avante): recebeu R$ 560 de recursos (doação de candidato) para campanha e não teve 

nenhum gasto 

Kelly (Cidadania) – anulada sub judice: não há prestação de contas apresentada à Justiça Eleitoral 

Marco Diniz (Cidadania) – anulada sub judice: não há prestação de contas apresentada à Justiça 

Eleitoral 

Luciene Severino (PRD): recebeu R$ 560 de recursos (doação de candidato) para campanha e não 

teve nenhum gasto 

Laiane Timbada (PDT): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Natividade da Serra 

Zé Santana (Republicanos) – anulada sub judice: não recebeu recursos e nem teve gastos 

Paraibuna 

Anderson Mendes (PSB): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Fernandinho Carros (PDT): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Pindamonhangaba 

Loira da Sorte (PRD): teve R$ 140 de recursos próprios para a campanha, mas nenhum gasto 

Kallua Rocha Diniz (Novo): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Piquete 

Gilson do Fuminho (PRD): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Potim 

Telma Maria (PRD): não recebeu recursos e nem teve gastos 

São José dos Campos 

Leon Zurke (PSOL): recebeu R$ 175 de recursos (doação de candidato) para campanha e não teve 

nenhum gasto 

São Sebastião 

Binho Boiçucanga (Agir): recebeu R$ 2.571 de recursos (doação de candidato) para campanha e 

não teve nenhum gasto 

Patricia Braga (Mobiliza): não há prestação de contas apresentada à Justiça Eleitoral 

Taubaté 

Jandira Matos (MDB): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Tremembé 

Helena (Mobiliza): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Italo (Mobiliza): não recebeu recursos e nem teve gastos 

Ubatuba 

Ekede Ivete (Mobiliza): recebeu R$ 2.162,23 de recursos (doação de candidato) para campanha e 

não teve nenhum gasto 



‘ 

O que acontece com as sobras de campanha 

O calendário eleitoral fixou os dias 5 e 19 de novembro de 2024 como datas-limite para que 

candidatas, candidatos e partidos encaminhem à Justiça Eleitoral as prestações de contas 

referentes ao 1° e ao 2° turnos, respectivamente. 

 

Caso as sobras não tenham sido transferidas ao órgão partidário até o dia 20 de dezembro, os 

bancos deverão efetuar a transferência do saldo financeiro da conta bancária eleitoral de 

candidatas e candidatos, informando a Justiça Eleitoral sobre a movimentação. 
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Mais de 45% dos prefeitos eleitos no Vale do Paraíba são do PL 

 
 

Das 36 prefeituras conquistadas no Vale do Paraíba no primeiro turno das eleições municipais, 

realizado no último domingo (6), 17 foram para candidatos do PL (Partido Liberal), o que 

representa 47,2% do total. 

Os municípios de São José dos Campos e Taubaté irão para o segundo turno, marcado para 27 de 

outubro. Em São José, a disputa será entre candidatos Anderson Farias do PSD e Eduardo Cury do 

PL, enquanto em Taubaté os concorrentes são Ortiz Júnior do Republicanos e do Sergio Victor 

Novo. 

 

Além do PL, o segundo partido com mais prefeitos eleitos na região é o PSD, com 25% dos cargos. 

O Republicanos ocupa a terceira posição, com 11,1% das prefeituras. Confira abaixo a lista de 

prefeitos eleitos por partido. 

 

Prefeitos eleitos por partido 

PL: 

Aparecida: Zé Louquinho 

Arapeí: Renê 

Cruzeiro: Kleber Silveira 

Cunha: Rodrigo do Neto 

Ilhabela: Toninho Colucci 
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Jacareí: Celso Florêncio 

Lagoinha: Zeca 

Natividade da Serra: Evail Augusto 

Paraibuna: Prof Helô 

Pindamonhangaba: Ricardo Piorino 

Redenção da Serra: Jucimar 

Roseira: Fernando Siqueira 

Santa Branca: Adriano Levorin 

São José do Barreiro: Luis Eduardo 

São Luiz do Paraitinga: Alex Torres 

Silveiras: Edson Mota 

Ubatuba: Flavia Pascoal 

 

Avante: 

Areias: Rodrigo Ramos (Avante) 

 

Republicanos: 

Bananal: Dr. William (Republicanos) 

Campos do Jordão: Caê (Republicanos) 

Igaratá: Gabriel Prianti (Republicanos) 

São Sebastião: Reinaldinho (Republicanos) 

 

Podemos: 

Caçapava: Yan Lopes (Podemos) 

 

MDB: 

Canas: Gustavo Lucena (MDB) 

Potim: Tanaka (MDB) 

 

PSD: 

Caraguatatuba: Mateus Silva (PSD) 

Guaratinguetá: Junior Filippo (PSD) 

Lavrinhas: Marcos Vinicius (PSD) 

Lorena: Sylvinho Ballerini (PSD) 

Monteiro Lobato: Edmar (PSD) 

Piquete: Rominho (PSD) 

Santo Antônio do Pinhal: Parrão (PSD) 

Tremembé: Clemente (PSD) 

Queluz: Zé Celso (PSD) 
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PP: 

Cachoeira Paulista: Breno Anaya (PP) 

Jambeiro: Aries Marioto (PP) 
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São Sebastião promove Curso de Casais Grávidos no CIAMA Topolândia 

 
 

Com foco em dar suporte técnico e emocional aos progenitores, mães e pais, que aguardam o 

nascimento de bebês, a Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (SESAU), 

realiza mais um Curso de Casais Grávidos no Ciama da Topolândia. 

 

O curso ocorre nos dias 15 e1 6, 21 e 22 de outubro no Ciama da Topolândia, a partir das 19h, à 

Rua Antônio Pereira da Silva, 280, dentro do prédio do Centro de Saúde Josiane Pereira de Jesus. 

 

Inscrições podem ser feitas diretamente pelo telefone da unidade (12 – 3891-4957). 

 

Confira a programação completa 

 

Terça-feira (15) – Das 19h às 21h 

 

– Acalentar e amamentar – Aspectos gerais sobre a amamentação – Enfermeira obstetra Pollyana 

Braga 

 

– “Meu bebê vai nascer. E agora?” – Doula Christyane Santos 

 

Quarta-feira (16) – Das 19h às 21h 

 



‘ 

– Cuidados com recém-nascido (banho, coto umbilical, choro, cólica, etc) – Enfermeira obstetra 

Pollyana Braga 

 

Segunda-feira (21) – Das 19h às 21h 

 

– 10 passos para alimentação saudável nas gestantes – Nutricionista Carina Targueta 

 

– Em defesa das crianças – Limites e Possibilidades – Assistente Social Suelen Bitencourt 

 

Terça-feira (22) – Das 19h às 21h 

 

– Aspectos emocionais na gravidez – Psicóloga Paula Sampel 

 

– Malefícios dos bicos artificiais – Fonoaudióloga Eloisa Coelho 
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São Sebastião recebe primeiros parques para pets no Porto Grande e São 

Francisco 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das Secretarias de Serviços Públicos (SESEP) e Saúde 

(SESAU), inaugurou os primeiros parques para pets do projeto ‘Parcão’, no último fim de semana. 

Na sexta-feira (4), o primeiro bairro a ser contemplado com o espaço de lazer foi o Porto Grande. 

Já no sábado (5), foi a vez do bairro São Francisco receber a estrutura. 

 

No Porto Grande, além do parque para os pets, houve a entrega de um parque infantil ecológico 

para as crianças se divertirem junto com os familiares. Os playgrounds ecológicos oferecem maior 

resistência, durabilidade e segurança para as áreas infantis do município. 

 

O PATA Móvel esteve presente nas duas inaugurações realizando orientações veterinárias, 

agendamento para castração e vacinação. 

 

Os playgrounds para os cachorros contam com rampa sobe e desce, prancha de equilíbrio, pula 

pneu, obstáculos, gangorra prancha e túnel. As atividades no ‘ParCão’ reduzem a agressividade, 

aumentam a socialização e diminuem a ansiedade excessiva. 

 

Os locais foram escolhidos para serem contemplados pelo projeto por terem vários tutores que já 

levam seus pets para passear e se divertir. 

 



‘ 

Uma dessas tutoras é Priscila Marinheiro, moradora do Porto Grande e que comemorou a 

inauguração do espaço. Para ela, é muito importante que os gestores de São Sebastião estejam 

atentos a essa nova tendência que é o mercado pet e continuem investindo nesse mercado. 

 

“Para todo lugar que eu vou, costumo levar os meus pets e fico muito feliz em poder contar com 

um parque para eles aqui perto da minha casa. Já viajei para inúmeras cidades com eles e sentia 

que São Sebastião necessitava de um espaço assim. As famílias estão cada vez mais diferentes e 

podemos notar um número expressivo de ‘pais de pets’ no município. Fico muito feliz em saber 

que os meus pets têm um lugar só para eles aqui em São Sebastião”, complementou Priscila. 

 

O adestrador de animais, Rafael Motta, 41 anos, fez uma demonstração com um dos seus 

cachorros e mostrou que o equipamento é muito útil e de excelente qualidade. Ele trabalha há 23 

anos no ramo e esperava ansioso para ver essa inauguração. 

 

“Esses playgrounds são uma ótima opção para os tutores gastarem a energia dos pets através de 

exercícios físicos e oferecer um lazer para os cães. Além disso, eles estarão ajudando na prevenção 

de doenças físicas e mentais dos pets”, complementou o adestrador. 

 

O Plano da Gestão Municipal é continuar instalando novos parques para pets em vários bairros do 

município, sendo eles da Costa Sul até a Norte. 

 

O ‘ParCão’ do Porto Grande está localizado à Rua Eduardo Cássio, em frente à Escola Progresso. 

Já o ‘ParCão’ do São Francisco fica à Avenida Manoel Teixeira, 766, próximo à Escola Estadual Nair 

Ferreira Neves.  

 

 Regras para a utilização do ‘Parcão’ 

 

– Animais abaixo de um ano de idade que não tenham tomado nenhuma dose de vacina devem 

evitar o contato com outros cães para que não corram o risco de contrair nenhuma doença. 

 

– Os tutores devem conduzir seus animais sempre com guias e coleiras, preferencialmente com 

identificação. 

 

– É necessário que os tutores levem sacolinhas para recolhimento de dejetos e disponibilizem 

água para os seus animais. 

 

– É imprescindível a permanência dos tutores no ‘ParCão’, enquanto seus animais estiverem 

brincando. 
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Artesp: projeto utiliza drones para reflorestamento de áreas devastadas em 

São Sebastião 

 
 

O processo de recuperação de São Sebastião, cidade do litoral norte paulista fortemente afetada 

pelas chuvas no ano passado, conta com a atuação de drones para auxiliar no processo de 

restauração socioambiental de 851 áreas afetadas e mais de 200 hectares de Mata Atlântica que 

sofreram danos, visando prevenir futuros eventos adversos e proteger a comunidade. 

 

Para a recuperação ecológica dessas áreas, o método escolhido foi a dispersão aérea, utilizando 

os drones para lançar sementes de árvores nativas em biocápsulas, o que otimiza a germinação e 

permite alcançar locais de difícil acesso e alta declividade. 

 

A iniciativa é parte do projeto "Restaura Litoral Norte", promovido pela ONG Instituto 

Conservação Costeira (ICC), com o apoio da concessionária Tamoios, supervisada pela Agência 

Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo (ARTESP). 

 

Em fevereiro de 2023, fortes chuvas impactaram significativamente São Sebastião. Com um total 

de 683 milímetros em apenas 24 horas, foram mais de 800 pontos de deslizamento. A Vila do 

Sahy foi a área mais afetada pela tempestade. 

 

Dispersão de sementes 

 



‘ 

Até o momento, foram dispersados 750 quilos de sementes, o equivalente a 77 milhões de 

grãos. O processo de dispersão ocorre mensalmente, desde janeiro deste ano. Foram priorizadas 

espécies pioneiras, que naturalmente são encontradas na região, como guapuruvu, embaúba, 

crindiúva, quaresmeira, aroreira pimenteira, entre outras. O uso de espécies nativas da Mata 

Atlântica mantém a integridade da vegetação e acelera seu restauro. 

 

"Esse projeto envolve empresas públicas e privadas, mostrando que a sinergia entre atores 

engajados é capaz de trazer impactos positivos à sociedade. Além disso, a recuperação de áreas 

degradadas por meio de formação de florestas é uma oportunidade e uma ferramenta para 

aumentar a segurança frente à crise climática", afirma Danilo Leme Souza, especialista de Meio 

Ambiente da Tamoios. 

 

Economia criativa e tecnologia inovadora 

 

A região está imersa no maior remanescente contínuo de Mata Atlântica do Brasil e do mundo. O 

objetivo é restaurar 204 hectares de mata degradada com milhões de sementes de espécies de 

árvores nativas em áreas de Unidade de Conservação e zonas de amortecimento, com a divisão 

em sete setores de operação na Costa Sul de São Sebastião (Jureia, Juquehy, Barra do Sahy, 

Baleia, Toque-toque, Ilhas e Boiçucanga). O processo de semeadura deve ser concluído em 

novembro. 

 

A tecnologia é inovadora, 100% brasileira e promove o reaproveitamento de recursos. Seu 

desenvolvimento provém da empresa Ambipar Group. As biocápsulas sustentáveis, que seriam 

descartadas pela indústria farmacêutica, são feitas de material biodegradável e o nitrogênio 

presente na cápsula auxilia na germinação das sementes. O adubo orgânico utilizado tem alta 

concentração de matéria orgânica funcional, derivado de resíduos de Estações de Tratamento de 

Efluentes (ETE) do processo produtivo da indústria de celulose e sobras de biomassa. 

 

Resultados e prevenção de riscos em São Sebastião 

 

Desde a tragédia em 2023, a dispersão de sementes tem demonstrado efetividade na 

recuperação da cobertura vegetal nas cicatrizes. Já foram reflorestados 144,95 hectares e 70% 

do projeto de semeadura está concluído. Em paralelo, estão sendo realizadas ações de Educação 

Ambiental nas escolas da Costa Sul de São Sebastião, em parceria com o Centro Nacional de 

Monitoramento e Alertas de 

Desastres Naturais (Cemanden). O objetivo é orientar a população sobre como se prevenir dos 

riscos existentes na área. 
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"Por meio de palestras, oficinas e ações educativas, esses jovens são capacitados em protocolos 

para a prevenção de riscos climáticos, como o monitoramento de chuvas e a criação de mapas 

sobre as áreas de risco. Por consequência, essas atitudes podem ajudar a reduzir sua 

vulnerabilidade frente às mudanças climáticas e desastres", explica Fernanda Carbonelli, 

diretora executiva do ICC. 

 

Além das instituições escolares, o projeto multiplica o conhecimento para os bairros afetados 

pela tragédia por meio de palestras e oficinas. "Há impactos positivos para o meio ambiente, por 

meio da recuperação das cicatrizes, e pelas diversas atividades que são desdobradas para as 

comunidades. Nós acreditamos que a união de forças transforma a sociedade", conclui Souza. 

 

O projeto "Restaura Litoral Norte" é realizado com o patrocínio da concessionária Tamoios, 

Gerando Falcões e uma rede de patrocinadores privados, além do apoio do Ministério Público 

Federal (MPF), Ministério Público de São Paulo (MP-SP), Companhia Ambiental do Estado de São 

Paulo (Cetesb), Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo 

(Semil), Fundação Florestal e Prefeitura de São Sebastião. 
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Moradores comemoram entrega na nova Ponte do Pielo, em Barra do Uma 

 
 

A comunidade do Sertão de Barra do Una, na Costa Sul de São Sebastião, teve motivos para 

comemorar, no último sábado, quando o prefeito Felipe Augusto entregou a nova Ponte do Pielo. 

Construída com estrutura metálica e madeira, a nova passarela será usada pelos moradores que 

precisavam dar uma volta de quase um quilômetro para chegar à escola e unidade de saúde. 

A antiga estrutura havia sido arrastada pelo rio Una na catástrofe de 19 de fevereiro de 2023 e o 

município aguardou a liberação de recursos da Defesa Civil Federal para a reconstrução de quatro 

pontes afetadas. 

Agora, com a ponte nova instalada, o motivo de comemoração é duplo, pois ela é reforçada com a 

estrutura metálica e foi fixada a um nível mais alto do rio, o que também beneficiou pescadores e 

moradores de dependem do turismo náutico. 

Débora dos Santos, 37 anos, é mare de um garoto de 2 e conta que por duas vezes quase não foi 

atropelada por caminhões quando andava de bicicleta. “O caminho era mais longo, estreito e 

escuro. Agora estou feliz e mais segura”. 

Dona Sonia Aymar mora há 10 anos na região e também lembra da dificuldade que enfrentou. 

“Estava muito perigoso porque a escola e a unidade de saúde ficam depois da rodovia (Rio-Santos) 

e a volta era grande. Agora temos uma ponte reforçada para a gente que precisa passar a pé ou de 

bicicleta”. 

Com tem 37 metros de extensão, 2,2 metros de largura, nova edificação não poderá ser utilizada 

por veículos de quatro rodas ou motociclistas, por isso, serão colocados dispositivos de segurança 

no trecho para salvaguardar a vida dos usuários. 

O prefeito Felipe Augusto destacou a importância e a preocupação que tinha na recolocação da 

ponte para a comunidade. “É uma satisfação estar aqui, agradecer a Deus pelas oportunidades 
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que nós temos. Muito importante inaugurar essa ponte que marca a história das pessoas que 

ajudaram a comunidade”, disse citando Manoel Benedito dos Santos, o ‘Pielo’, que recebeu a 

homenagem oficialmente. 

Ele era caseiro de uma residência a poucos metros da ponte e virou referência para os usuários 

que orientavam descer no ponto do Pielo até que se transformou na Ponte do Pielo. A família 

marcou presença e recebeu uma placa em homenagem. 
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Litoral Norte recebe reforço de 152 novos guarda-vidas para temporada de 

verão 

 
 

As cidades do Litoral Norte encerraram as incrições para contratação de guarda-vidas 

temporários. As quatro cidades da região vão receber 152 agentes para reforçar a segurança nas 

praias durante a temporada de verão que se aproxima. 

 

Durante o período, a população local, que beira as 360 mil habitantes, ultrapassa 1,5 milhão de 

pessoas e os acidentes e afogamentos no mar também se multiplicam. 

 

Em São Sebastião, 60 guarda-vidas temporários vão se somar ao afetivo. A contratação é para 

quatro meses, com salário de R$ 1.954,95 por mês, mais benefícios. As vagas serão distribuídas 

entre as praias da Cigarras, na Costa Norte, e da Jureia, na Costa Sul, no período de outubro de 

2024 a 9 de março de 2025. 

 

No município de Ubatuba, 50 auxiliares chegam à praias para o verão, o que representa um 

aumento de 25% em relação ao ano anterior. Eles também vão permanecer na cidade por um 

período maior: em vez de três meses, ficam cinco, para que mais praias sejam guarnecidas por 

mais tempo. 

 

Na cidade vizinha de Caraguatatuba, a maior da região, serão 30 novos agentes espalhados pelas 

praias. O contrato tem duração de quatro meses, com salário de R$ 1.862,30, além de benefícios. 
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Em Ilhabela, o reforço é de 12 guarda-vidas, que atuam nas praias por quatro meses. A equipe 

chega em 13 de novembro de 2024 e fica até 9 de março de 2025, com carga horária de 40 horas 

semanais em regime de revezamento. A remuneração é de R$ 2.881,70, acrescida de benefícios. 

 

Os guarda-vidas selecionados passam por prova de aptidão física e um treinamento junto ao 

Grupamento de Bombeiros Marítimos (Gbmar) do Litoral Norte. As equipes vão trabalhar ao lado 

da corporação na segurança de moradores e turistas, prevenindo acidentes e realizando 

salvamentos. 
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Artesp: projeto utiliza drones para reflorestamento de áreas devastadas em 

São Sebastião 

 
 

O processo de recuperação de São Sebastião, cidade do litoral norte paulista fortemente afetada 

pelas chuvas no ano passado, conta com a atuação de drones para auxiliar no processo de 

restauração socioambiental de 851 áreas afetadas e mais de 200 hectares de Mata Atlântica que 

sofreram danos, visando prevenir futuros eventos adversos e proteger a comunidade. 

Para a recuperação ecológica dessas áreas, o método escolhido foi a dispersão aérea, utilizando 

os drones para lançar sementes de árvores nativas em biocápsulas, o que otimiza a germinação e 

permite alcançar locais de difícil acesso e alta declividade. 

 

A iniciativa é parte do projeto “Restaura Litoral Norte”, promovido pela ONG Instituto Conservação 

Costeira (ICC), com o apoio da concessionária Tamoios, supervisada pela Agência Reguladora de 

Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São Paulo (ARTESP). 

 

Em fevereiro de 2023, fortes chuvas impactaram significativamente São Sebastião. Com um total 

de 683 milímetros em apenas 24 horas, foram mais de 800 pontos de deslizamento. A Vila do Sahy 

foi a área mais afetada pela tempestade. 

 

Dispersão de sementes 
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Até o momento, foram dispersados 750 quilos de sementes, o equivalente a 77 milhões de grãos. 

O processo de dispersão ocorre mensalmente, desde janeiro deste ano. Foram priorizadas 

espécies pioneiras, que naturalmente são encontradas na região, como guapuruvu, embaúba, 

crindiúva, quaresmeira, aroreira pimenteira, entre outras. O uso de espécies nativas da Mata 

Atlântica mantém a integridade da vegetação e acelera seu restauro. 

 

“Esse projeto envolve empresas públicas e privadas, mostrando que a sinergia entre atores 

engajados é capaz de trazer impactos positivos à sociedade. Além disso, a recuperação de áreas 

degradadas por meio de formação de florestas é uma oportunidade e uma ferramenta para 

aumentar a segurança frente à crise climática”, afirma Danilo Leme Souza, especialista de Meio 

Ambiente da Tamoios. 

 

Economia criativa e tecnologia inovadora 

A região está imersa no maior remanescente contínuo de Mata Atlântica do Brasil e do mundo. O 

objetivo é restaurar 204 hectares de mata degradada com milhões de sementes de espécies de 

árvores nativas em áreas de Unidade de Conservação e zonas de amortecimento, com a divisão 

em sete setores de operação na Costa Sul de São Sebastião (Jureia, Juquehy, Barra do Sahy, 

Baleia, Toque-toque, Ilhas e Boiçucanga). O processo de semeadura deve ser concluído em 

novembro. 

 

A tecnologia é inovadora, 100% brasileira e promove o reaproveitamento de recursos. Seu 

desenvolvimento provém da empresa Ambipar Group. As biocápsulas sustentáveis, que seriam 

descartadas pela indústria farmacêutica, são feitas de material biodegradável e o nitrogênio 

presente na cápsula auxilia na germinação das sementes. O adubo orgânico utilizado tem alta 

concentração de matéria orgânica funcional, derivado de resíduos de Estações de Tratamento de 

Efluentes (ETE) do processo produtivo da indústria de celulose e sobras de biomassa. 

 

Resultados e prevenção de riscos em São Sebastião 

Desde a tragédia em 2023, a dispersão de sementes tem demonstrado efetividade na recuperação 

da cobertura vegetal nas cicatrizes. Já foram reflorestados 144,95 hectares e 70% do projeto de 

semeadura está concluído. Em paralelo, estão sendo realizadas ações de Educação Ambiental nas 

escolas da Costa Sul de São Sebastião, em parceria com o Centro Nacional de Monitoramento e 

Alertas de 

Desastres Naturais (Cemanden). O objetivo é orientar a população sobre como se prevenir dos 

riscos existentes na área. 

 

“Por meio de palestras, oficinas e ações educativas, esses jovens são capacitados em protocolos 

para a prevenção de riscos climáticos, como o monitoramento de chuvas e a criação de mapas 

sobre as áreas de risco. Por consequência, essas atitudes podem ajudar a reduzir sua 
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vulnerabilidade frente às mudanças climáticas e desastres”, explica Fernanda Carbonelli, diretora 

executiva do ICC. 

 

Além das instituições escolares, o projeto multiplica o conhecimento para os bairros afetados pela 

tragédia por meio de palestras e oficinas. “Há impactos positivos para o meio ambiente, por meio 

da recuperação das cicatrizes, e pelas diversas atividades que são desdobradas para as 

comunidades. Nós acreditamos que a união de forças transforma a sociedade”, conclui Souza. 

 

O projeto “Restaura Litoral Norte” é realizado com o patrocínio da concessionária Tamoios, 

Gerando Falcões e uma rede de patrocinadores privados, além do apoio do Ministério Público 

Federal (MPF), Ministério Público de São Paulo (MP-SP), Companhia Ambiental do Estado de São 

Paulo (Cetesb), Secretaria de Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística do Estado de São Paulo 

(Semil), Fundação Florestal e Prefeitura de São Sebastião. 

 

Sobre a ARTESP 

A ARTESP – Agência Reguladora de Serviços Públicos Delegados de Transporte do Estado de São 

Paulo – regula o Programa de Concessões Rodoviárias do Governo do Estado de São Paulo há mais 

de 20 anos. Sob sua gerência, estão 21 concessionárias, que atuam em mais de 11 mil quilômetros 

de rodovias, o que representa quase 41,1% da malha estadual, abrangendo 335 municípios. 

 

A Agência também fiscaliza o Transporte Intermunicipal de Passageiros, exceto nas Regiões 

Metropolitanas de São Paulo, de Campinas, da Baixada Santista, do Vale do Paraíba/Litoral Norte 

e Sorocaba. Dentre as ações, realiza auditoria de frota, garagem e instalações das empresas 

operadoras, ações fiscais ocorridas nos terminais rodoviários e nas rodovias para acompanharem 

a operação das linhas regulares, bem como para acompanharem a prestação do serviço de 

fretamento e transporte de estudante, além de coibir o transporte clandestino ou não autorizado. 

Além disso, a ARTESP é responsável pela regulação da concessão de 27 aeroportos regionais. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



‘ 

 

Clipping de Notícias: 08/10/2024 

Editoria: Cidades 

Veículo: Diário Caiçara 

 

Prefeitura de São Sebastião entrega iluminação de LED no campo de futebol do 

Morro do Abrigo 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das Secretarias de Obras (SEO) e de Esportes (SEESP), 

inaugurou na última sexta-feira (4/10), a iluminação de LED blindado do Campo Municipal do 

Morro do Abrigo. O evento contou com uma clínica esportiva com a participação do ex-jogador do 

Santos Futebol Clube, Marcelo Passos, junto com a equipe da MP10 Esportes. 

 

O evento também contou com apresentação da Fanfarra do Escola Municipal Prof. Walfrido Maciel 

Monteiro e partidas de futebol do projeto social Meninos e Meninas do Morro. O Campo do Morro 

do Abrigo não tinha nenhum tipo de iluminação antes da ação da prefeitura e a instalação elétrica 

foi feita do ponto zero. 

 

O prefeito Felipe Augusto esteve presente na inauguração e destacou a importância de oferecer 

para os projetos sociais esportivos da cidade uma boa estrutura para eles atuarem. 

 

“Essa iniciativa reforça nosso compromisso com o bem-estar e o desenvolvimento social por meio 

do esporte. Nossa gestão sempre manteve parcerias importantes com projetos sociais do 

município e sabemos o quanto é transformador o esporte nas vidas das crianças. Estou muito feliz 

por entregar essa iluminação para essa comunidade”, completou o prefeito. 
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De acordo com a SEO, as lâmpadas de LED são mais duráveis e eficientes, reduzindo o consumo 

de energia elétrica. Além disso, a iluminação é mais forte do que a produzida por lâmpadas 

comuns. Outra melhoria implementada é o Sistema de Proteção contra Descargas Atmosféricas 

(SPDA), popularmente conhecido como para-raios. 

 

O secretário de Esportes de São Sebastião, Ubiratan Mourão, afirmou que a instalação da 

iluminação de LED no Campo do Morro do Abrigo é um grande avanço para o esporte da cidade. 

Além disso, ele acrescentou que existirá uma melhora na visibilidade durante os jogos noturnos e 

que vários campos do município serão contemplados com o projeto. 

 

“Essa nova tecnologia é mais econômica e sustentável, garantindo segurança para os atletas e a 

comunidade. Nosso objetivo é incentivar cada vez mais a prática esportiva em São Sebastião, 

proporcionando estruturas de qualidade e acessíveis para todos”, complementou o secretário. 

 

No projeto da Prefeitura de São Sebastião 14 campos do município vão receber o serviço. Dos 14 

espaços esportivos previstos no planejamento da SEO, oito já receberam as melhorias, sendo eles: 

o Campo do Sete (São Francisco), Guaecá, Cambury, Paúba, Jaraguá, Porto Grande, Canto do Mar 

e Morro do Abrigo. 

 

Um dos voluntários do projeto Meninos e Meninas do Morro, Denis da Cunha Barnabé, afirmou que 

a iluminação do Campo do Morro do Abrigo é a realização de um sonho e que a ideia é aumentar o 

número de aulas e turmas do projeto. 

 

“Através dessa melhoria, vamos contar com uma infraestrutura bem melhor e segura. Afinal, tinha 

muitas crianças que vinham utilizar o espaço mesmo no escuro e tínhamos medo disso. Antes esse 

espaço não era utilizado como poderia ser e sabemos que vamos usar da melhor forma agora. 

Vamos zelar por este campo e mantê-lo em bom estado para dar oportunidades para as crianças 

da comunidade”, disse Denis. 

 

Marcelo Passos 

 

Natural do Guarujá, Marcelo Passos atuou como atleta do Santos entre 1992 e 1996 e em 1997. 

Vestiu também as camisas de diversos outros clubes do País, como o Flamengo, Goiás, Sport, 

Náutico e Fortaleza, além do Beira Mar (Portugal) e Maccabi Nazareth (Israel). 

 

Seu principal momento no Peixe foi em 1995, quando foi protagonista da campanha do vice-

campeonato brasileiro, inclusive, marcando gols na semifinal diante do Fluminense e na decisão, 

frente ao Botafogo, ambas no Pacaembu. 
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Prefeitura de São Sebastião promove Curso de Casais Grávidos no CIAMA 

Topolândia 

 
 

Com foco em dar suporte técnico e emocional aos progenitores, mães e pais, que aguardam o 

nascimento de bebês, a Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde (SESAU), 

realiza mais um Curso de Casais Grávidos no Ciama da Topolândia. 

 

O curso ocorre nos dias 15 e1 6, 21 e 22 de outubro no Ciama da Topolândia, a partir das 19h, à 

Rua Antônio Pereira da Silva, 280, dentro do prédio do Centro de Saúde Josiane Pereira de Jesus. 

 

Inscrições podem ser feitas diretamente pelo telefone da unidade (12 – 3891-4957). 

 

Confira a programação completa: 

 

Terça-feira (15) – Das 19h às 21h 

 

Acalentar e amamentar – Aspectos gerais sobre a amamentação – Enfermeira obstetra Pollyana 

Braga 

 

“Meu bebê vai nascer. E agora?” – Doula Christyane Santos 

 

Quarta-feira (16) – Das 19h às 21h 
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Cuidados com recém-nascido (banho, coto umbilical, choro, cólica, etc) – Enfermeira obstetra 

Pollyana Braga 

 

Segunda-feira (21) – Das 19h às 21h 

 

10 passos para alimentação saudável nas gestantes – Nutricionista Carina Targueta 

 

Em defesa das crianças – Limites e Possibilidades – Assistente Social Suelen Bitencourt 

 

Terça-feira (22) – Das 19h às 21h 

 

Aspectos emocionais na gravidez – Psicóloga Paula Sampel 

 

Malefícios dos bicos artificiais – Fonoaudióloga Eloisa Coelho 
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Eleito prefeito mais jovem da história de São Sebastião, Reinaldinho tem 

recorde de votos 

 
 

Com apenas 36 anos, Reinaldinho sucede Felipe Augusto, atual prefeito de São Sebastião, que 

deixará o cargo em 31 de outubro com um legado impressionante. Felipe, que lidera a cidade 

desde 2017, transformou o município ao longo de dois mandatos com uma série de obras e 

investimentos recordes, totalizando mais de R$ 1 bilhão em melhorias em andamento. Suas 

realizações são amplamente reconhecidas como essenciais para o desenvolvimento da cidade e 

de toda a região do litoral norte de São Paulo. 

 

A trajetória de Reinaldinho e Felipe Augusto está entrelaçada desde 2012, quando Reinaldinho foi 

eleito pela primeira vez vereador. Já em 2016, Felipe assumiu seu primeiro mandato como 

prefeito, com Reinaldinho sendo reeleito vereador. Em 2020, a dupla formou uma “dobradinha” 

que foi decisiva para a reeleição de Felipe Augusto, com Reinaldinho como vice-prefeito. Durante 

esse período, Reinaldinho também assumiu papéis de destaque, como presidente da Câmara, 

Secretário de Governo e Secretário de Saúde, e juntos, enfrentaram desafios imensos, como a 

pandemia de Covid-19 e a catástrofe que atingiu São Sebastião em fevereiro de 2023. 

 

Para muitos, a vitória de Reinaldinho nestas eleições representa a continuidade de um trabalho 

que revolucionou São Sebastião, consolidando-o como o sucessor natural de Felipe Augusto. "A 

eleição do Reinaldinho é uma resposta clara de que os sebastianenses confiam e aprovam o grupo 
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que fez desta cidade uma 'Nova São Sebastião'. Ele é a esperança de que o progresso continuará, 

de que o desenvolvimento seguirá se expandindo", afirmou o prefeito. 

 

Felipe Augusto também destacou a confiança que sempre teve em seu sucessor. "Eu nunca deixei 

de acreditar que os sebastianenses fariam a escolha certa. Reinaldinho já mostrou, em todas as 

etapas de sua carreira, que está preparado para liderar nossa cidade. Tenho orgulho de fazer parte 

dessa conquista e de ter ajudado a eleger o prefeito mais votado da história de São Sebastião.” O 

atual prefeito ressalta que o trabalho conjunto entre ele e Reinaldinho foi crucial para transformar 

a cidade nos últimos anos e que a continuidade dessa parceria será fundamental para garantir 

ainda mais progresso. 

 

Em um discurso emocionado após a vitória, Reinaldinho agradeceu aos eleitores e exaltou o papel 

das famílias e crianças em sua campanha, cujo slogan foi "São Sebastião Ainda Melhor". "Essa foi 

a campanha mais bonita que já participei. As famílias se envolveram de forma incrível, e as crianças 

foram as verdadeiras protagonistas. Quero garantir que vou fazer uma São Sebastião ainda melhor 

para todos, não só para os que acreditaram e votaram em mim, mas também para aqueles que não 

votaram. Tenho certeza de que eles também aprenderão a confiar. Não vou governar pensando 

nas próximas eleições, mas sim nas próximas gerações", afirmou o novo prefeito. 

 

A vitória de Reinaldinho, que já era amplamente esperada nas pesquisas locais, simboliza a 

continuidade de uma gestão que vem obtendo aprovação massiva da população sebastianense. 

Para muitos, o sucesso de Felipe Augusto em transformar São Sebastião, com obras estruturantes, 

políticas públicas inovadoras e uma visão de desenvolvimento sustentável, pavimentou o caminho 

para a eleição de seu sucessor. 

 

Agora, Reinaldinho terá o desafio de dar sequência a esse trabalho, garantindo que as mais de R$ 

1 bilhão em obras em andamento, deixadas pela gestão de Felipe Augusto, sejam concluídas e 

beneficiem ainda mais a população. O jovem prefeito, com sua vasta experiência na gestão pública 

e forte conexão com a comunidade local, tem a responsabilidade de consolidar esse legado, 

mirando um futuro próspero para as próximas gerações de São Sebastião. 

 

Os olhos da cidade e de toda a região do litoral norte de São Paulo estão voltados para essa nova 

fase da política local, onde a transição de poder entre Felipe Augusto e Reinaldinho promete 

manter São Sebastião em um caminho de crescimento e transformação contínuos. 
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Primeiros parques para pets no Porto Grande e São Francisco são entregues 

para população 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião inaugurou os primeiros parques para pets do projeto ‘Parcão’, no 

último fim de semana. Na sexta-feira (4), o primeiro bairro a ser contemplado com o espaço de 

lazer foi o Porto Grande. Já no sábado (5), foi a vez do bairro São Francisco receber a estrutura. 

 

No Porto Grande, além do parque para os pets, houve a entrega de um parque infantil ecológico 

para as crianças se divertirem junto com os familiares. Os playgrounds ecológicos oferecem maior 

resistência, durabilidade e segurança para as áreas infantis do município. 

 

O prefeito Felipe Augusto participou da cerimônia de inauguração e enfatizou a necessidade de 

investir nessas estruturas para oferecer um novo tipo de turismo na cidade. “Este é um mercado 

muito promissor e estamos investindo no ramo para ter mais um atrativo para os turistas que 

procuram a nossa cidade”, disse. 

 

Além disso, o prefeito informou que o projeto do ‘ParCão’ incentiva a saúde física e mental dos 

animais e possibilita mais liberdade aos pets. “Tenho que ressaltar que existem cuidados a serem 

tomados pelos tutores, pois eles precisam colocar coleiras nos seus pets enquanto eles estão no 

espaço”, explicou o prefeito. 

 



‘ 

O PATA Móvel esteve presente nas duas inaugurações realizando orientações veterinárias, 

agendamento para castração e vacinação. 

 

Os playgrounds para os cachorros contam com rampa sobe e desce, prancha de equilíbrio, pula 

pneu, obstáculos, gangorra prancha e túnel. As atividades no ‘ParCão’ reduzem a agressividade, 

aumentam a socialização e diminuem a ansiedade excessiva. 

 

De acordo com o prefeito, os locais foram escolhidos para serem contemplados pelo projeto por 

terem vários tutores que já levam seus pets para passear e se divertir. 

 

Uma dessas tutoras é Priscila Marinheiro, moradora do Porto Grande e que comemorou a 

inauguração do espaço. Para ela, é muito importante que os gestores de São Sebastião estejam 

atentos a essa nova tendência que é o mercado pet e continuem investindo nesse mercado. 

 

“Para todo lugar que eu vou, costumo levar os meus pets e fico muito feliz em poder contar com 

um parque para eles aqui perto da minha casa. Já viajei para inúmeras cidades com eles e sentia 

que São Sebastião necessitava de um espaço assim. As famílias estão cada vez mais diferentes e 

podemos notar um número expressivo de ‘pais de pets’ no município. Fico muito feliz em saber 

que os meus pets têm um lugar só para eles aqui em São Sebastião”, complementou Priscila. 

 

O adestrador de animais, Rafael Motta, 41 anos, fez uma demonstração com um dos seus 

cachorros e mostrou que o equipamento é muito útil e de excelente qualidade. Ele trabalha há 23 

anos no ramo e esperava ansioso para ver essa inauguração. 

 

"Esses playgrounds são uma ótima opção para os tutores gastarem a energia dos pets através de 

exercícios físicos e oferecer um lazer para os cães. Além disso, eles estarão ajudando na prevenção 

de doenças físicas e mentais dos pets”, complementou o adestrador. 
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Campo de futebol do Morro do Abrigo ganha iluminação de LED 

 
 

A Prefeitura de São Sebastião, por meio das Secretarias de Obras (SEO) e de Esportes (SEESP), 

inaugurou na última sexta-feira (4), a iluminação de LED blindado do Campo Municipal do Morro 

do Abrigo. O evento contou com uma clínica esportiva com a participação do ex-jogador do Santos 

Futebol Clube, Marcelo Passos, junto com a equipe da MP10 Esportes. 

 

O evento também contou com apresentação da Fanfarra do Escola Municipal Prof. Walfrido Maciel 

Monteiro e partidas de futebol do projeto social Meninos e Meninas do Morro. O Campo do Morro 

do Abrigo não tinha nenhum tipo de iluminação antes da ação da prefeitura e a instalação elétrica 

foi feita do ponto zero. 

 

O prefeito Felipe Augusto esteve presente na inauguração e destacou a importância de oferecer 

para os projetos sociais esportivos da cidade uma boa estrutura para eles atuarem. 

 

“Essa iniciativa reforça nosso compromisso com o bem-estar e o desenvolvimento social por meio 

do esporte. Nossa gestão sempre manteve parcerias importantes com projetos sociais do 

município e sabemos o quanto é transformador o esporte nas vidas das crianças. Estou muito feliz 

por entregar essa iluminação para essa comunidade”, completou o prefeito. 

 

De acordo com a SEO, as lâmpadas de LED são mais duráveis e eficientes, reduzindo o consumo 

de energia elétrica. Além disso, a iluminação é mais forte do que a produzida por lâmpadas 

comuns. Outra melhoria implementada é o Sistema de Proteção contra Descargas Atmosféricas 

(SPDA), popularmente conhecido como para-raios. 



‘ 

 

O secretário de Esportes de São Sebastião, Ubiratan Mourão, afirmou que a instalação da 

iluminação de LED no Campo do Morro do Abrigo é um grande avanço para o esporte da cidade. 

Além disso, ele acrescentou que existirá uma melhora na visibilidade durante os jogos noturnos e 

que vários campos do município serão contemplados com o projeto. 

 

“Essa nova tecnologia é mais econômica e sustentável, garantindo segurança para os atletas e a 

comunidade. Nosso objetivo é incentivar cada vez mais a prática esportiva em São Sebastião, 

proporcionando estruturas de qualidade e acessíveis para todos”, complementou o secretário. 

 

No projeto da Prefeitura de São Sebastião 14 campos do município vão receber o serviço. Dos 14 

espaços esportivos previstos no planejamento da SEO, oito já receberam as melhorias, sendo eles: 

o Campo do Sete (São Francisco), Guaecá, Cambury, Paúba, Jaraguá, Porto Grande, Canto do Mar 

e Morro do Abrigo. 

 

Um dos voluntários do projeto Meninos e Meninas do Morro, Denis da Cunha Barnabé, afirmou que 

a iluminação do Campo do Morro do Abrigo é a realização de um sonho e que a ideia é aumentar o 

número de aulas e turmas do projeto. 

 

“Através dessa melhoria, vamos contar com uma infraestrutura bem melhor e segura. Afinal, tinha 

muitas crianças que vinham utilizar o espaço mesmo no escuro e tínhamos medo disso. Antes esse 

espaço não era utilizado como poderia ser e sabemos que vamos usar da melhor forma agora. 

Vamos zelar por este campo e mantê-lo em bom estado para dar oportunidades para as crianças 

da comunidade”, disse Denis. 
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Moradores comemoram entrega na nova Ponte do Pielo, em Barra do Uma 

 
 

A comunidade do Sertão de Barra do Una, na Costa Sul de São Sebastião, teve motivos para 

comemorar, no último sábado, quando o prefeito Felipe Augusto entregou a nova Ponte do Pielo. 

Construída com estrutura metálica e madeira, a nova passarela será usada pelos moradores que 

precisavam dar uma volta de quase um quilômetro para chegar à escola e unidade de saúde. 

 

A antiga estrutura havia sido arrastada pelo rio Una na catástrofe de 19 de fevereiro de 2023 e o 

município aguardou a liberação de recursos da Defesa Civil Federal para a reconstrução de quatro 

pontes afetadas. 

 

Agora, com a ponte nova instalada, o motivo de comemoração é duplo, pois ela é reforçada com a 

estrutura metálica e foi fixada a um nível mais alto do rio, o que também beneficiou pescadores e 

moradores de dependem do turismo náutico. 

 

 

Débora dos Santos, 37 anos, é mare de um garoto de 2 e conta que por duas vezes quase não foi 

atropelada por caminhões quando andava de bicicleta. “O caminho era mais longo, estreito e 

escuro. Agora estou feliz e mais segura”. 

 

Dona Sonia Aymar mora há 10 anos na região e também lembra da dificuldade que enfrentou. 

“Estava muito perigoso porque a escola e a unidade de saúde ficam depois da rodovia (Rio-Santos) 

e a volta era grande. Agora temos uma ponte reforçada para a gente que precisa passar a pé ou de 

bicicleta”. 



‘ 

 

Com tem 37 metros de extensão, 2,2 metros de largura, nova edificação não poderá ser utilizada 

por veículos de quatro rodas ou motociclistas, por isso, serão colocados dispositivos de segurança 

no trecho para salvaguardar a vida dos usuários. 

 

O prefeito Felipe Augusto destacou a importância e a preocupação que tinha na recolocação da 

ponte para a comunidade. “É uma satisfação estar aqui, agradecer a Deus pelas oportunidades 

que nós temos. Muito importante inaugurar essa ponte que marca a história das pessoas que 

ajudaram a comunidade”, disse citando Manoel Benedito dos Santos, o ‘Pielo’, que recebeu a 

homenagem oficialmente. 

 

Ele era caseiro de uma residência a poucos metros da ponte e virou referência para os usuários 

que orientavam descer no ponto do Pielo até que se transformou na Ponte do Pielo. A família 

marcou presença e recebeu uma placa em homenagem. 
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Câmara de Ilhabela e São Sebastião passam por renovação com amplas bases 

de apoio aos prefeitos 

 
 

A eleição municipal de 6 de outubro trouxe uma nova configuração para as Câmaras de Ilhabela e 

São Sebastião, com destaque para a ampla base de apoio aos prefeitos eleitos e algumas 

surpresas nas composições legislativas. 

 

Em Ilhabela, dos 11 vereadores eleitos, 10 fazem parte da chapa do prefeito reeleito Toninho 

Colucci, consolidando uma forte aliança para o próximo mandato, que terá início em 1º de janeiro. 

 

 

Entre os eleitos em Ilhabela, o vereador Anisio Oliveira (Republicanos) foi o mais votado, com 

1.215 votos. A lista também inclui nomes como Leleco (PP), com 870 votos, e Dr. Thiago 

(Republicanos), que obteve 820 votos. Outros destaques foram Gabriel Rocha (PL), Marquinhos 

Guti (Republicanos), e Manuh Junior (PSDB), todos com votações expressivas. Confira a relação 

completa dos eleitos: 

 

 

Anisio Oliveira (Republicanos) – 1.215 votos 

 

Leleco (PP) – 870 votos 



‘ 

 

Dr. Thiago (Republicanos) – 820 votos 

 

Gabriel Rocha (PL) – 796 votos 

 

Marquinhos Guti (Republicanos) – 789 votos 

 

Manuh Junior (PSDB) – 751 votos 

 

Zé Preto (PP) – 671 votos 

 

Alessandro Abençoado (PL) – 646 votos 

 

Edilson da Ilha (PL) – 616 votos 

 

Ezequiel Cabeleireiro (PL) – 555 votos 

 

Eduardinho (Republicanos) – 500 votos 

 

  

 

São Sebastião: Mulheres retornam ao Legislativo 

 

 

Em São Sebastião, a nova composição da Câmara trouxe a reeleição de apenas quatro vereadores, 

sinalizando uma renovação expressiva. Entre os eleitos, destacam-se duas mulheres, Henriana 

Lacerda (Republicanos) e Enfermeira Maria Ângela (PSDB), que representarão o município após 

uma legislatura sem nenhuma presença feminina. 

 

 

Dos 12 vereadores eleitos, 10 manifestaram apoio ao prefeito eleito Reinaldo Moreira, 

fortalecendo a base de governo na Câmara. Confira a lista completa dos vereadores eleitos em São 

Sebastião: 

 

 

Henriana Lacerda (Republicanos) – 1.371 votos 

 

Edgar Celestino (Podemos) – 1.244 votos 

 



‘ 

João Paulo Teixeira (PP) – 1.209 votos 

 

Thiago Baly (PSDB) – 1.173 votos 

 

Enfermeira Maria Ângela (PSDB) – 1.138 votos 

 

Daniel Simões (PP) – 1.106 votos (reeleito) 

 

Professor Glauber (Podemos) – 1.062 votos 

 

Diego Nabuco (PSDB) – 1.019 votos (reeleito) 

 

Tião da Solange (Podemos) – 976 votos 
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Ciama Topolândia terá curso para 'casais grávidos' a partir do dia 15 de 

outubro 

 
 

Com foco em dar suporte técnico e emocional para mães e pais que aguardam o nascimento de 

bebês, a Prefeitura de São Sebastião, por meio da Secretaria de Saúde, realiza mais um Curso de 

Casais Grávidos no Ciama da Topolândia. O curso ocorre nos dias 15 e 16, 21 e 22 de outubro, a 

partir das 19h, na Rua Antônio Pereira da Silva, 280, dentro do prédio do Centro de Saúde Josiane 

Pereira de Jesus.  

 

Inscrições podem ser feitas diretamente pelo telefone da unidade (12) 3891-4957. 

 

Confira a programação completa  

 

Terça-feira (15) – Das 19h às 21h 

- Acalentar e amamentar – Aspectos gerais sobre a amamentação – Enfermeira obstetra Pollyana 

Braga 

- “Meu bebê vai nascer. E agora?” – Doula Christyane Santos 

 

Quarta-feira (16) – Das 19h às 21h 

- Cuidados com recém-nascido (banho, coto umbilical, choro, cólica, etc) – Enfermeira obstetra 

Pollyana Braga 

 



‘ 

Segunda-feira (21) – Das 19h às 21h 

- 10 passos para alimentação saudável nas gestantes – Nutricionista Carina Targueta 

- Em defesa das crianças – Limites e Possibilidades – Assistente Social Suelen Bitencourt 

 

Terça-feira (22) – Das 19h às 21h 

- Aspectos emocionais na gravidez – Psicóloga Paula Sampel 

- Malefícios dos bicos artificiais – Fonoaudióloga Eloisa Coelho 
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Biblioteca Municipal recebe escritora Claudia Lage pelo Programa Viagem 

Literária 

 
 

Na próxima terça-feira (15/10), a Biblioteca Municipal de São Sebastião ‘Álvaro Doria Orselli – Seu 

Alvinho’ receberá mais uma ação do programa Viagem Literária, realizada pelo Sistema Estadual 

de Bibliotecas Públicas de São Paulo (SisEB), da Secretaria de Cultura, Economia e Indústria 

Criativas do Estado de São Paulo. O encontro tem a parceria com a Prefeitura de São Sebastião, 

por meio da Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ (Fundass). 

 

A atividade será o ‘Encontro com Escritores - Prêmio São Paulo de Literatura’, contando com a 

presença da escritora e roteirista Claudia Lage em dois momentos, às 14h30 e às 19h. Formada 

em Teatro e Letras, Claudia Lage é mestre e doutoranda em Literatura. Foi contemplada no 

Concurso Literário Stanislaw Ponte Preta e no Prêmio Guimarães Rosa. Autora do livro de contos 

‘A pequena morte e outras naturezas’ (Record), ela lançou ‘Labirinto da palavra’ (Record), com 

ensaios-crônicas sobre literatura, que recebeu o Prêmio Brasília e foi semifinalista do Prêmio 

Portugal Telecom (atual Oceanos). Trabalhou como roteirista em produtoras como TV Globo, 

Conspiração Filmes, TeleImage, entre outras.  

 

Desde 2004, ministra cursos de roteiro e escrita criativa. Escreveu os romances ‘Mundos de 

Eufrásia’ (Record), finalista do Prêmio São Paulo de Literatura, e ‘O corpo interminável’ (Record), 

vencedor da premiação. 

 



‘ 

Serviço 

Data: 15/10 (terça-feira) 

Horários: 14h30 e 19h  

Local: Biblioteca Municipal de São Sebastião ‘Álvaro Doria Orselli – Seu Alvinho’ 

Endereço: Rua Manoel Rufino, 15, Centro Histórico 

Contato: (12) 3892-5641 

Aberto ao público  

Mais informações: https://siseb.sp.gov.br/viagem-literaria/cidade/sao-sebastiao 
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Coral/USP Feminino faz concerto no 19 de outubro em São Sebastião 

 
 

No dia 19 de outubro (sábado), às 20h, a Fundação Educacional e Cultural ‘Deodato Sant’Anna’ 

(Fundass) realiza gratuitamente um concerto especial de canto coral promovido pelo projeto da 

PRCEU/USP.  O concerto ocorrerá no Espaço Cultural Batuíra, no Bairro de São Francisco, e contará 

com a participação do Coral USP Feminino, que trará um repertório diversificado e 

cuidadosamente selecionado para homenagear o renomado compositor Chico Buarque, 

celebrando seus 80 anos.  

 

Serão interpretadas 13 canções que exploram a vasta obra do artista, especialmente aquelas que 

retratam diferentes vivências femininas. As canções escolhidas transitam por diversas fases da 

carreira de Chico Buarque, desde clássicos como ‘Chico Buarque Volume 3’ de 1968, até músicas 

contemporâneas de 2017. Esta será uma oportunidade de vivenciar uma experiência musical 

enriquecedora, aberta a toda a comunidade. 

 

O grupo Feminino foi fundado no início de 2017, sob a regência de Paula Christina Monteiro e 

orientação vocal de Fernando Coutinho Ramos. Nos anos de 2018 e 2019 apresentou o projeto 

intitulado ‘O Canto das Sereias’. O Projeto de 2023 se chamava ‘Mulheres na Música’, formado por 

peças compostas por mulheres, ou que ficaram marcadas pela interpretação de uma mulher, ou 

ainda, cuja letra fale do universo feminino. 

 



‘ 

Vale ressaltar que no município de São Sebastião tem um Coral Municipal, instituído pela Lei 

Municipal nº 622 de 5 de setembro de 1988, mantido pela Fundass em parceria com o projeto de 

extensão cultural do CEBIMar/USP. Em 2013, foi um dos vencedores do concurso Mapa Cultural 

Paulista, promovido pela Secretaria da Cultura do Estado de São Paulo. 
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Felipe Augusto deixará terreno e projeto estrutural para novo hospital no 

governo Reinaldinho 

 
 

Ao terminar seu segundo mandato em 31 de dezembro deste ano, o prefeito de São Sebastião, 

Felipe Augusto (PSDB) deixará para seu sucessor, o prefeito eleito Reinaldinho Moreira 

(Republicanos), o terreno comprado e o projeto estrutural para a construção do novo Hospital de 

Clínicas. O projeto foi apresentado pelo próprio prefeito e faz parte de um conjunto de 

investimentos para ampliar a oferta de serviços de saúde. 

 

Segundo o prefeito, o terreno para o novo hospital, localizado na Rua João Teixeira Neto, no bairro 

do Varadouro, já foi adquirido, e o projeto estrutural está concluído. O próximo passo será a 

abertura da licitação para dar início à construção da unidade, considerada uma obra prioritária 

para a administração municipal. "É com muita alegria que compartilhamos este importante avanço 

para a nossa cidade. Estamos avançando com responsabilidade e compromisso para a etapa de 

licitação e execução dessa obra tão aguardada", declarou Felipe Augusto. 

 

O novo Hospital de Clínicas atenderá uma demanda crescente por serviços médicos 

especializados e emergenciais. A construção do hospital é parte de um plano mais amplo de 

reestruturação do sistema de saúde da cidade, que também inclui a reforma do atual hospital. De 

acordo com o prefeito, o hospital atual será transformado em um Centro de Referência da Mulher 

e em um Pronto Atendimento Infantil, com foco no  atendimento a gestantes, crianças e 

adolescentes. "A transformação do antigo hospital permitirá a expansão dos cuidados a quem 



‘ 

mais precisa. Estamos priorizando o bem-estar da nossa população e oferecendo um atendimento 

mais humanizado e especializado", afirmou o prefeito. 

 

Com um mandato que se encerra em 31 de dezembro, Felipe Augusto, fez um balanço das 

realizações de sua gestão, destacando os investimentos em obras de infraestrutura e os avanços 

na área da saúde. "Realizamos muita coisa. Hoje, existem mais de R$ 1 bilhão em obras em 

andamento no município. Batemos todos os recordes em ações e entregas. Pegamos uma cidade 

destruída e falida e, em oito anos, reconstruímos São Sebastião", destacou o prefeito. "Reinaldinho 

está preparado para dar continuidade a esse legado. Ao meu lado, ele ajudou a construir essa nova 

São Sebastião”. 

 

Em entrevista ao Jornal da Morada (Rádio Morada FM 95,5), na manhã desta terça-feira (8/10), 

Felipe Augusto falou de obras em andamento, como a pavimentação da Vila Amélia, a nova sede 

da Polícia Municipal, o posto de saúde da Enseada e a nova escola de Boiçucanga, todas a serem 

entregues por Reinaldinho no próximo ano. Ele informou ainda que o novo píer e centro de apoio 

ao pescador no Bairro de São Francisco serão inaugurados até o fim do ano. 
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Polícia Municipal prende procurado da justiça na Topolândia em São Sebastião 

 
 

Polícia Municipal prende procurado da justiça na Topolândia em São Sebastião 

 

A Polícia Municipal prendeu, na manhã de terça-feira (8/10), um procurado da justiça no bairro 

Topolândia, em São Sebastião. Os policiais municipais faziam patrulhamento no bairro quando 

depararam com o indivíduo e fizeram a abordagem.  

 

Na consulta à central de informações constou o mandado de prisão em aberto. O indivíduo foi 

levado para a Delegacia de São Sebastião e permaneceu à disposição da justiça. 
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O Castelo das Artes segue com apresentações gratuitas do espetáculo “Zezinho 

em: a Caixa-Circo” 

 
 

Neste mês da criança, a Cia. O Castelo das Artes continua a agenda de apresentações gratuitas em 

São Sebastião, com a circulação do novo espetáculo “Zezinho em: a Caixa-Circo”, que estreou no 

mês de setembro e já foi apresentado nos bairros Topolândia, Sertão do Piavu, Canto do Mar, 

Jaraguá e na Rua da Praia. Com direção geral e concepção de Henrique Cardim, o grupo chega no 

campinho do Sítio Velho, em Barra do Una, às 11h, e no parquinho da Praça Pôr do Sol, em 

Boiçucanga, às 17h, no proximo domingo (13/10). 

 

Durante a circulação, a Cia. também promoveu duas sessões especiais das peças “Zezinho na 

Palhaçolândia” e “Show do Zezinho” no Teatro Municipal de São Sebastião, 1obras que compõem 

a trilogia cênica que conta a história do palhaço Zezinho. 

 

De acordo com os integrantes da Cia. O Castelo das Artes, o novo espetáculo “Zezinho em: a Caixa-

Circo” tem sido aclamado por onde passa, por adultos e crianças, que se divertem interagindo e 

participando das trapalhadas do palhaço e seu amigo Carrapicho. 

 

Resultado dos mais de 17 anos como palhaço e malabarista do artista Henrique Cardim, a “Caixa-

Circo” foi estruturada durante o isolamento social da pandemia do novo Coronavírus, período de 

grande dificuldade e insegurança para o mundo. A obra, que já vinha sendo pensada desde o início 

da carreira de Cardim, foi construída a partir de suas reflexões sobre formas de continuar levando 

arte e cultura para os públicos dos locais mais afastados. 



‘ 

 

Sobre a trilogia “Zezinho” 

 

Inspirada no ciclo da vida, a primeira peça “Zezinho na Palhaçolândia”, conta a história do menino 

que descobre o que quer ser quando crescer. Já “O Show do Zezinho”, aborda as inseguranças de 

qualquer pessoa ao fazer algo pela primeira vez e se desafiar. 

 

Agora, nesta terceira obra, “Zezinho em: a Caixa-Circo”, o público vai conhecer este palhaço já 

adulto, que criou seu circo ambulante para sair pelo mundo afora transbordando felicidade por 

onde passar. Carregado de experiência e histórias para contar, Zezinho vai para as ruas e conta 

com a ajuda do público para montar seu tão sonhado circo. Travesso, estabanado e muito 

engraçado, o palhaço chega com sua caixa sob rodas tentando, das formas mais inusitadas, 

convidar a todos para o grande show. 

 

Durante toda a circulação do espetáculo, Henrique Cardim conta com parceiros de longa data na 

carreira artística, Jessyca Biazini e Arturo Bermudez, o acompanhando em todas as 

apresentações. 

 

O espetáculo “Zezinho em: a Caixa-Circo” tem classificação livre e aproximadamente 60 minutos 

de duração. A circulação da peça faz parte da contrapartida do Edital LPG-SS-SP nº 02/2023, da 

aplicação da Lei Federal Paulo Gustavo em São Sebastião, por meio da Fundação Educacional e 

Cultural Deodato Sant’Anna (Fundass). 

 

Como todas as apresentações são em praças, em caso de chuva elas serão adiadas. Mais 

informações poderão ser obtidas no site www.ocastelodasartes.com.br, nas redes sociais 

@ocastelodasartes ou pelo telefone (12) 98868.2955. 

 

Sobre a Cia. O Castelo das Artes  

 

Fundada em 2004, no início a Cia. O Castelo das Artes teve seu trabalho voltado apenas ao teatro, 

posteriormente, em 2006, a arte circense foi incorporada em sua trajetória. Voltada à promoção 

de atividades culturais e artísticas, O Castelo das Artes realiza um trabalho de valorização e difusão 

da cultura regional, trazendo também em seu repertório uma linha de estudos sobre a palhaçaria 

e o malabarismo. 

 

Além dos espetáculos e projetos, a Cia.  também atua na área de eventos, com projetos artísticos 

e culturais para empresas e instituições dentro de diversos temas. Para mais informações, entre 

em contato pelo número (12) 98868.2955 
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Serviço 

 

13/10 (domingo) – 11h – Sítio Velho (Barra do Una – no campinho) 

 

13/10 (domingo) – 17h – Boiçucanga (no parquinho da Praça Pôr do Sol) 

 

Mais informações: www.ocastelodasartes.com.br, @ocastelodasartes ou ligue (12) 98868-2955. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



‘ 

 

Clipping de Notícias: 08/10/2024 

Editoria: Cidades 

Veículo: Notícias das Praias 

 

Conheça os vereadores mais votados no Litoral Norte: o campeão nas urnas foi 

Daniel Soares, de São Sebastião 
 

 
 

Com 2.144 votos, Daniel Soares, do Republicanos, foi o mais votado de sua cidade São Sebastião 

e do Litoral Norte nas eleições de domingo, dia 6. Foto: Daniel Soares lançando sua candidatura 

com o apoio do prefeito Felipe Augusto e do então candidato a prefeito Reinaldinho.  

 

Por Salim Burihan 

 

  

Entre os 48 vereadores eleitos na região no domingo, dia 6, Daniel Soares(Republicanos), de São 

Sebastião, obteve 2.144 votos, sendo o mais votado entre os 12 vereadores eleitos em sua cidade 

e também, na região. O segundo vereador mais votado na região foi Bigode(Solidariedade), de 

Caraguatatuba, que com 2.125 votos foi o mais votado entre os 15 vereadores eleitos. O terceiro 

vereador mais votado no Litoral Norte foi Aurimar Mansano(PL), de Caraguatatuba, com 2.014 

votos. 

 

O mais votado 

 

Antonino Carlos Soares, conhecido como “Daniel Soares” é natural de Águas Vermelhas(MG), tem 

47 anos, é divorciado, é pai do Fábio e da Sabrina, tem o ensino fundamental incompleto e mora 
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na costa sul, no bairro de Boiçucanga. Exerce atualmente, o seu 1º mandato de vereador, eleito 

em 2020, pelo Podemos com votos 1.274 votos, sendo o terceiro mais votado na cidade na 

ocasião. Em 2016, pelo PRB obteve 700 votos e ficou como suplente. Atuou como chefe de divisão 

da Prefeitura e foi vice- presidente da Associação Amovila(Associação de Moradores da Vila Sahy), 

por duas vezes. 

 

Islando Ramos Pessoa, o “Bigode”, segundo vereador com maior número de votos nas eleições de 

domingo passado no Litoral Norte, nasceu na cidade de Piracuruca(PI), tem 53 anos, é casado, não 

completou o curso superior e é funcionário público.  Foi reeleito. Em 2020, foi eleito vereador pelo 

PV com 826 votos. 

 

Aurimar Mansano, nascido em São Paulo, vive há muitos anos em Caraguatatuba. Ele é advogado 

e delegado de polícia, tem 58 anos e é casado. Começou na vida pública, em 1992, quando ficou 

como suplente na Câmara dos Vereadores. Foi eleito vereador pela primeira vez em 1996, com 

488 votos. No ano de 2000, foi reeleito com 1.061 votos. Em 2004 atingiu a marca de 2.411, em 

2008 teve 2.442 e em 2012 contou com 1.904 votos. Em 2020, conseguiu 2.047 votos. Em 2025, 

cumprirá o seu oitavo mandato como vereador em Caraguatatuba. 

 

O mais vereador mais votado em Ubatuba nas eleições de domingo, dia 6, foi João Maziero(PSB), 

com 1.946 votos, liderando a votação também entre os 10 vereadores eleitos na sua cidade. Em 

Ilhabela, o mais votado entre os onze vereadores eleitos no domingo, foi Anísio Oliveira 

(Republicanos), que obteve 1.215 votos. Entre as sete vereadoras eleitas no domingo, dia 6, a mais 

votada na região foi Cássia do PT(PT), de Caraguatatuba, com 1.698 votos. 

 

Conheça todos os vereadores eleitos no Litoral Norte 

 

 

Caraguatatuba 

 

Bigode (SOLIDARIEDADE) – 2.125 votos – 2,90% 

 

Aurimar (PL) – 2.014 votos – 2,74% 

 

Cristian Bota (PRD) – 1.868 votos – 2,55% 

 

Cássia do PT (PT) – 1.698 votos – 2,31% 

 

Aguinaldo Butiá (PL) – 1.655 votos – 2,26% 
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Danster Fernandes (PV) – 1.632 votos – 2,22% 

 

Maurilio Moreira (AGIR) – 1.586 votos – 2,16% 

 

Marcelo Pereira (AGIR) – 1.556 votos – 2,12% 

 

Antonio Carlos Junior (PODE) – 1.450 votos – 1,98% 

 

Tato Aguilar (MDB) – 1.412 votos – 1,92% 

 

Duda Silva (PSD) – 1.392 votos – 1,90% 

 

Vera Morais (SOLIDARIEDADE) – 1.378 votos – 1,88% 

 

Ceara da Adega (PODE) – 1.233 votos – 1,68% 

 

Vilma Teixeira (MDB) – 1.154 votos – 1,57% 

 

Dra. Lala (PSD) – 1.109 votos – 1,51% 

 

 

São Sebastião 

 

Daniel Soares (REPUBLICANOS) – 2.144 votos – 4,18% 

 

Renato (PSDB) – 1.611 votos – 3,14% 

 

Professor Alex Damasceno (REPUBLICANOS) – 1.604 votos – 3,13% 

 

Henriana Lacerda (REPUBLICANOS) – 1.371 votos – 2,67% 

 

Edgar Celestino (PODE) – 1.244 votos – 2,42% 

 

João Paulo Teixeira (PP) – 1.209 votos – 2,36% 

 

Thiago Baly (PSDB) – 1.173 votos – 2,29% 

 

Enfermeira Maria Ângela (PSDB) – 1.138 votos – 2,22% 

 



‘ 

Daniel Simões (PP) – 1.106 votos – 2,16% 

 

Professor Glauber (PODE) – 1.062 votos – 2,07% 

 

Diego Nabuco (PSDB) – 1.019 votos – 1,99% 

 

Tião da Solange (PODE) – 976 votos – 1,90% 

 

 

Ubatuba 

 

João Maziero (PSB) – 1.946 votos – 3,69% 

 

Rogério Frediani (PL) – 1.469 votos – 2,79% 

 

Ceara (MDB) – 1.370 votos – 2,60% 

 

Adão Pereira (PSB) – 1.354 votos – 2,57% 

 

Silvinho Brandão (PL) – 1.351 votos – 2,56% 

 

Pastor Sandro Anderle (MDB) – 1.300 votos – 2,47% 

 

Jaque Dutra (PSB) – 1.248 votos – 2,37% 

 

Manuel Marques (PL) – 1.207 votos – 2,29% 

 

Gady Gonzalez (MDB) – 1.148 votos – 2,18% 

 

Pastor Sérgio Alves (DC) – 640 votos – 1,21% 

 

 

Ilhabela 

 

Anisio Oliveira (REPUBLICANOS) – 1.215 votos – 5,20% 

 

Leleco (PP) – 870 votos – 3,72% 

 

Dr Thiago (REPUBLICANOS) – 820 votos – 3,51% 
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Gabriel Rocha (PL) – 796 votos – 3,41% 

 

Marquinhos Guti (REPUBLICANOS) – 789 votos – 3,38% 

 

Manuh Junior (PSDB) – 751 votos – 3,22% 

 

Zé Preto (PP) – 671 votos – 2,87% 

 

Alessandro Abençoado (PL) – 646 votos – 2,77% 

 

Edilson da Ilha (PL) – 616 votos – 2,64% 

 

Ezequiel Cabeleireiro (PL) – 555 votos – 2,38% 

 

Eduardinho (REPUBLICANOS) – 500 votos – 2,14% 

 

 

 


